



Nombre de alumnos: Paola
Suaznávar Ruíz

Nombre del profesor: Beatriz Gordillo

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Enfermería Comunitaria

Grado: 7°

Grupo: "B"

Ensayo de el proceso de atención de enfermería

En el presente ensayo hablaremos del proceso de atención de enfermería, ya que para el área de enfermería es una herramienta muy útil que nos sacara de apuros y además nos facilitara el mejoramiento de nuestro paciente. Y este siempre es sistematizado, ya que lleva un orden, que consta de etapas, debe ser lógica, ya que debemos ser realistas en cuanto a lo que queramos lograr con nuestro paciente no yendo a la exageración, a continuación explicaremos los diferentes tipos de cuidados , además del objetivo que este tiene, y finalmente que impacto tiene este en nuestra carrera como futuros profesionales de la salud.

1.9.- El proceso de atención de enfermería

Bueno para comenzar vamos a definir el proceso de atención de enfermería que en la lectura menciona que es un método científico en la práctica de la enfermería, y esto quiere decir que a través de este método que está comprobado que al realizar los cuidados correctamente tendremos mejoras hacia nuestro paciente, gracias a todos los cuidados que nosotros les brindamos.

Los cuidados en el área de la enfermería ha cambiado ya que hoy en día son más específicos, para ciertos pacientes, y siento que esto nos ayuda ya que nosotros tenemos que tener un amplio conocimiento, de todo y actualizarnos constantemente, además de que --el paciente se recupera más rápido bueno a continuación mencionare algunos de los cuidados y explicare de manera breve algunos ejemplos de estos mismos.

Los cuidados funcionales son aquellas actividades que se realiza con todo un equipo de trabajo en las que se reparten, de ahí están los cuidados progresivos , donde todos nuestros pacientitos son clasificados de acuerdo a su estado de salud que en este caso estarán graves y pues dependiendo de esto les brindaremos los cuidados, y los cambiaremos de unidad conforme sea su rehabilitación, por ejemplo los pacientes graves pasan a urgencias, posteriormente pasan al servicio de mejoría, por ejemplo medicina interna, o a otro servicio donde ya estarán más estables dependiendo de su patología, los cuidados globales se llaman así porque estos se hacen en conjunto en todo un equipo supongamos un trabajo de rcp, donde alguien maneja vía aérea, otro comprime, el otro busca una vía permeable, otro el tiempo y así sucesivamente, o bien la jefa de enfermeras que se encarga de un equipo de trabajo, los cuidados integrales son aquellos donde la enfermera se encarga de un paciente desde su ingreso hasta su alta, este se ve muy reflejado cuando es uno

encargado de un servicio, donde nosotros lo recibimos y le realizamos todos los cuidados, como bañarlo, tendido de camas etc, Aquí menciona algo muy importante donde dice que todos estos cuidados benefician a ambas partes el enfermo o el paciente porque se le brinda cuidados conforme se encuentre de salud, serian como ciertas estrategias para llevar a la mejoría a nuestro paciente, y en nosotros también ya que nos hacemos responsables porque tenemos la capacidad de elegir y tener un criterio propio que nos ayudara en toda nuestra carrera.

Bueno para finalizar hablare de las actividades de enfermería que consisten en todos los cuidados de manera general ya sean físicos, sociales, psicológicos etc., todos aquellos que mejoren la salud de nuestro paciente.

Las actividades son 3 conforme a la lectura, actividades autónomas, las actividades derivadas, las actividades de soporte.

Los protocolos como las guías rápidas son importante ya que ahí dice los cuidados que ya están comprobados, y que podemos realizar y que sabemos que tendremos mayor éxito con nuestro paciente.

Para concluir puedo decir que el PAE es una herramienta que hoy en día se nos hace muy fácil realizar, ya que muchas veces lo hacemos talvez no formalmente como un trabajo, pero realizamos una investigación en la patología de nuestro paciente, el diagnóstico es oportuno para que el mejore, y el tratamiento muchas veces depende de nuestro trabajo y a eso me refiero con los cuidados que nosotros brindamos así sean globales, funcionales, progresivos el que sea, lo practicamos día a día cuando cambiamos a alguien en un servicio porque ya mejoro, cuando trabajamos en equipo en un parto etc.

Todos son sumamente importantes para ponerlos en práctica día a día.

Bibliografía

UDS. (24 de Septiembre- Diciembre de 2020). *Enfermería comunitaria* . Obtenido de Enfermería comunitaria:
<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/7c49061ba08917b6d7a24283cd2604fd.pdf>

